

12 Sports

Sport populaire/Libreville Fitness Tour

La clôture prévue en juillet prochain

L.R.A.

Libreville/Gabon

On était parti, samedi dernier, pour tirer les rideaux sur la première édition du Libreville Fitness Tour. Mais les femmes ont souhaité poursuivre. Leur vœu a été exaucé. Nicole Assélé, ministre des Sports, a annoncé que l'événement se poursuivra durant tout le mois de juillet, au stade de Nzeng-Ayong.

LA fin du Libreville Fitness Tour va encore attendre. Le succès de cet acte 1 semble avoir décidé les organisateurs de rallonger encore un peu sa durée. Samedi a été une



Photo : L.R.A.

Les exercices physiques repris par les quatre mille femmes présentes dont la "Mama".

étape de plus, qui a vu la participation de la "Mama" et de la basketteuse internationale Géraldine Robert, venues s'associer aux quatre mille participantes présentes. Abdos, fessiers, stretching, zumba... et autres exercices physiques ont,

une fois encore, agrémenté la suite de cette séquence de sport populaire. La clôture est désormais prévue à la fin du mois de juillet prochain. C'est, du moins, l'annonce faite par le ministre des Sports, qui co-organise l'événement avec



Photo : L.R.A.

Les coaches sur l'estrade, enchainant différents mouvements.

l'association Yori. « Je voudrais rendre un hommage appuyé à Jeanne-Danielle Rey, présidente de l'association Yori, d'avoir apporté à notre administration cette belle initiative. Nous y avons adhéré. Et vous, femmes, avez massivement répondu

présentes. Et comme vous l'avez demandé, le Libreville Fitness Tour se poursuivra pendant tout le mois de juillet. Tous les samedis matins, de 8h à 11h, rendez-vous est pris au stade de Nzeng-Ayong», a indiqué Nicole Assélé, ministre des Sports.

Pour un coup d'essai, ce fut donc un coup de maître, se félicite d'ailleurs la présidente de l'association Yori. « Nous attendions 5 000 femmes. 4 300 ont répondu présentes. Preuve que ce genre d'initiative manquait aux femmes. Elles ont, enfin, compris que le sport n'est pas qu'une compétition, mais c'est aussi un plaisir. Merci aux femmes pour leur participation», a lancé Jeanne-Danielle Rey. L'aventure continue et les inscriptions aussi. Les modalités restent les mêmes. Durant les cinq prochains samedis, les femmes auront encore droit au stretching et à la célèbre zumba, entre autres.

National-Foot/23e journée/US Bitam - CF Mounana : 1 - 1

Les Mounanais en échec



Photo : James Angelo Loundou

Les Bitamois ont déstabilisé les Mounanais par leur hargne

James Angelo LOUNDOU

Bitam/Gabon

PLUS que le départ immédiat en bus vers Oyem où les attendait, à l'aéroport d'Éwormekok, l'avion du retour sur Libreville, c'est davantage la déception d'avoir perdu deux points qui a fait rapidement regagner les vestiaires du stade les joueurs et encadreurs du CF Mounana.

Dominateurs durant l'ensemble de la seconde période d'une rencontre

avancée d'une heure et disputée dans une arène aux trois quarts vide, David Massamba et ses partenaires n'ont malheureusement pas su forcer la décision pour venir à bout d'une vaillante formation de l'US Bitam. Brûlant ainsi un premier joker dans la course à la remontée sur Mangasport, le leader sur lequel les Mounanais comptent certes quatre points de retard, mais l'avantage de deux matches en moins à livrer contre l'AO CMS et Missile FC. Privés dans leur division



Photo : James Angelo Loundou

Massamba (en jaune) disputant un ballon à Biyogho.

offensive de Cédric Ondo Biyoghe, Louis Ameka Autchanga et Corbin Franck Guedegbe, les visiteurs n'ont pas moins manqué de ressources pour ouvrir le score par le truchement de Rick Martel Allogho Mba. Lui, l'ancien sociétaire de l'US Oyem, ennemi héréditaire de l'USB dans le septentrion, s'est fait un malin plaisir d'exploiter, seul au second poteau, un corner de Ralph Bamba mal jugé par l'arrière-garde bitamoise. Mais au plus fort de leur mainmise, les poulains de

Kevin Ibinga Mutassu manqueront d'efficacité. Comme sur le face-à-face perdu par Hamidou Sinayoko (69e) devant Patrick Edang, auteur d'une prestation aboutie et qui a préservé le point du match nul, après l'égalisation d'Erwin Blynn Nguema Obame, sur un penalty consécutif à une faute de main de Bamba, dans la surface de vérité. Le portier bitamois s'est montré tout aussi performant que les vieux rouliers du National-Foot 1 que sont les défenseurs centraux Nguema Obame

et Cédric Nko, ou le milieu de terrain Eddy Therence Wombo Biteghe, précieux devant sa défense. Le club du Ntem, qui recevra Mangasport lors de l'avant-dernière journée, sera, avec Missile FC, op-

posé lui aux Mineurs pour le compte de la prochaine levée (l'antépénultième du championnat), probablement l'arbitre du mano a mano pour le titre de champion du Gabon 2017.

Fiche technique

Compétition : 23e journée du National-Foot 1

Lieu : Stade Gaston-Peyrille

Arbitre : Jonas Mbody

Buts : Erwin Blynn Nguema Obame (21e, sur penalty) pour l'US Bitam ; Rick Martel Allogho Mba (12e) pour le CF Mounana.

Avertissements : Therence Wombo Biteghe (17e) et Ella Ollomo (74e) pour l'US Bitam ; Carl Mboudou (28e) pour le CF Mounana.

Affluence : non communiquée

Terrain : Pelouse non tondue

Temps : doux

Les équipes :

US Bitam (4-3-3) : P. Ebang - Mve Minto'o, Nko, Nguema Obame, Ondo Mendame - Wombo Biteghe, S. Biyogho (Zue Ekouma, 86e), D. Mbiame - Mboulou Nzigou, S. Ballo (Ella Ollomo, 68e), N. Alidou (Nguema Nsome, 90e +2). Entraîneur : T. Biyoghe Ebobola

CF Mounana (4-4-2) : Bitseki Moto - R. Bamba, B. Coulibaly, Nkoume Kemba, Ilamba Biyeme - Massamba, Mboudou, Musingu, Allogho Mba (Babini, 63e) - Mensah (Atchabao, 77e), Sinayoko (Ndzengue Moubeti, 73e). Entraîneur : K. Ibinga

Ce qu'ils en pensent

Thierry Ebobola Biyoghe, entraîneur de l'US Bitam : « Le maintien étant acquis et que nous respectons l'éthique à l'USB, nous jouons donc à fond nos derniers matches du championnat. Et si nous devons être l'arbitre de la

lutte pour le titre, entre le CF Mounana et Mangasport, nous assumerons ce rôle sans faire de sentiments. Nous étions un peu limités offensivement avec quatre joueurs suspendus. C'est pourquoi, on a vraiment pioché

en deuxième mi-temps. Mais le plus important était de préserver au moins le point du match nul et notre invincibilité à domicile pour cette fin de saison. »

Yves Stéphane Bitseki Moto, capitaine du CF Mounana : « C'est

une mauvaise opération. Parce qu'on a dominé en deuxième mi-temps et on méritait de marquer deux ou trois buts. Malheureusement, nos attaquants ont manqué de réalisme, et c'est ce qui nous manque depuis quelques jour-

nées. Nous sommes donc déçus. Parce que, considérant que nous avons six points à prendre avec nos deux matches en retard, ce sont deux points que nous avons perdu par rapport à Mangasport dans la course au titre. »

Par J.A.I.

Focus

Le baobab Erwin Nguema tient bon

J.A.I.

Bitam/Gabon

IL est rentré à la maison aussi vite qu'il était parti pour une infidélité d'une saison, après avoir cédé au charme (financier) de la demoiselle Akanda FC. Et

comme s'il n'avait jamais quitté son foyer de toujours, Erwin Blynn Nguema Obame a repris son rang de chef du foyer US Bitam. Brassard de capitaine récupéré, en plus d'une place de titulaire au cœur de la défense bitamoise, le baobab du club du Ntem est bien présent au

milieu du village. Dans un effectif moins clinquant que ce qu'il a toujours connu avec son équipe de cœur, celle avec laquelle il a remporté deux titres de champion et une coupe du Gabon, mais aussi eu les honneurs de revêtir le maillot de la sélection natio-

nale, les Panthères, et disputé plusieurs rencontres des compétitions africaines, Nguema Obame est le grand frère, le guide. Celui qui, malgré le poids des ans et une carrière en phase crépusculaire, aide toujours l'une des arrière-gardes (26 buts concédés) qu'on a

connue plus hermétique par le passé. Et se mue depuis deux sorties en buteur décisif. Avec deux coups de pied de réparation transformés, et chaque fois le partage de point offert à l'USB. Le dernier face à Yves Stéphane Bitseki Moto, le dernier rempart qui était son

équipier des conquêtes des années fastes. Une période désormais dans le rétroviseur de celui qui est surnommé, depuis son adolescence, Baffoe (en référence à l'élégant ancien défenseur central des Black Stars du Ghana, Anthony Baffoe).